

・すべての人に優しい千葉県の実現



川村ひろあき県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

川村議員 訪問介護事業者の職員の方などから、住宅街などにおいては、駐車場が無く、訪問先での駐車場所が確保できず、苦慮しているという話をよく聞く。

では、制度 자체を知らない事業所もある。そのような中、国において駐車許可制度の見直しが図られることを聞き、警察庁から、全国の警察に対しても駐車許可等の申請に係る簡素合理化に向けて指示がなされたと聞いた。

び駐車規制からの除外措置について、今年7月には制度の見直しが図られるとのことだが、その経緯はどうか。また、主な見直し内容と今後の周知方針はどうか。

駐車許可制度の簡素合理化

A portrait of Kazuo Inamori, the founder of Kyocera. He is an elderly man with white hair, wearing a dark blue suit jacket over a light blue shirt and a red, white, and blue striped tie. He is seated at a desk with a microphone in front of him, suggesting he is giving a speech or interview. The background shows a wooden panel wall.

6月県議会一般質問に登壇した川村議員

川村謹員 4月11日に開幕した大阪・関西万博は、次代を担う子どもたちが「ミライ」を感じ取るまたとない

機会であり、5月3日までの来場者数は5,803人で、大盛況を博している。
私も、会場ボランティアとして万博を訪れ、実際に会場を見てきたが、児童・生徒が多く訪れていて、万

魅力あふれる千葉市・千葉県づくりに全力を注ぐ川村博章県議（千葉市花見川区選出）は、6月県議会に登壇し、大阪・関西万博、駐車許可問題、総武線の利便性向上や交番の建設についてなど、多項目にわたって県民・市民の立場から県執行部の考え方をただしました。その概要をお伝えします。

千葉県にも万博等のイベント誘致を

主な見直し内容は、オンライン化を見据えた申請書式の統一、許可の有効期間の延長、複数の警察署の管轄にまたがる申請の1警察署での受理など、申請者の負担軽減が図られるものであり、県警としても、見直し内容について、申請者に対する警察署窓口での教示や県警

要
業務を担う医療や福祉の訪問事業者の駐車需要に対し、
では、引き続き申請者の負担軽減に配慮した対応に努めていただきたいと思う。
また、駐車許可制度について事業者等が深く理解し、この制度が広く普及するように、関係団体等とも引き続き連携し、広報を推進していくよう要望する。

総合企画部長 世界中の多様な文化や価値観に触れることができる万博は、次代を担う子どもたちにとつて、国際理解を深め、日本のみならず世界の魅力を再発見すると同時に、夢や希望を育む貴重なものである。

要望 様々な好影響が見
込めるので、是非、
千葉県でも万博のような大
きなイベントの誘致を進め
ていただきよう要望する。

博が貴重な体験の場となつてゐると感じた。

経験ができる場であると著えて います。

定したファーム本拠地が、地域振興にどのような効果が期待できるか

千葉市立こいかいこ施設にて、まだよくひびきます。

川村議員 千葉ロッテマリーンズのファームは、ロッテ浦和球場をホームスタジアムとして使用してきたが、施設の老朽化が進み、本年3月に君津市が移転先の候補として決定された。千葉マリンスタジアムの移転・建替えについても、地域の拠点施設として、人の流れや経済効果など、幕張新都心全体にとってプラスとなるように進めていたがとともに、幕張メッセへの影響はもとより、幕張新都心周辺や地域全体の交通・渋滞対策など、様々な課題をクリアできるよう、

回ツテファーム本拠地移転で地域振興

川村ひろあき県議会リポート

令和7年8月29日(金曜日)

川村議員 千葉西警察署管内の幕張駅前交番について、本年2月議会の予算委員会で「千葉市等と調整を図り設計業務を進めており、本年度に入り、建替工事の着工に向け事務を進めている」旨のご答弁をいたしました。6月下旬とある予定です。

川村議員 千葉西警察署管内の幕張駅前交番について、本年2月議会の予算委員会で「千葉市等と調整を図り設計業務を進めており、本年度に入り、建替工事の着工に向け事務を進めている」とお聞きしている。

川村議員 千葉西警察署管内の幕張駅前交番について、本年2月議会の予算委員会で「千葉市等と調整を図り設計業務を進めており、本年度に入り、建替工事の着工に向け事務を進めている」とお聞きしている。

幕張駅前交番の進捗状況



自席から要望する川村議員

川村議員 私の地元の花見川区にはJR総武線の駅が3駅あるが、なかでも幕張駅については、令和5年8月に北口に駅前ロータリーが新設され、バスやタクシーの乗り入れが可能となつた

ほか、駅周辺では区画整理事業が進められており、更に賑わいが期待される地域となっている。

こうした状況から、幕張駅については、今後、更に利用者が増加していくと想われるが、現在は各駅停車のみが停車している。

もし、快速列車も停車することになれば、利便性が向上し、地域の更なる活性化も期待される。

そこで伺う。JR幕張駅停車を実現するため、県はどのような取り組みを行っているのか。

総合企画部長 JR幕張駅への快速列車の停車について、県では、地元である千葉市の要望を踏まえ、市町村等と構成する千葉県JR線複線化等促進期成同盟を通じ、JRに対し、要望してきたところです。

JR千葉支社からは、他の快速列車停車駅に比べ、

幕張駅の利用者数が少ないことに加え、幕張駅へ快速列車を停車させた場合、速

速列車を幕張駅に停車していただけるよう、引き続き、JRに対し、しっかりと働きかけていただくよう要望する。

また、以前から申し上げておおり、東京メトロ東西線の千葉駅延伸について、さらに利便性が高まることがありますので、JRに対し、要望していただくようお願いする。

この施設である。新しくできる交番は地元協議会などの要望を受け、交番外壁への曲面採用や、「POLICE」の表記、ロータリー内

のモニュメントと基調を合わせた色の採用など、対応策についても気をかかるところである。

そこで伺う。新型コロナウイルス感染症を含めた感染症に対し、県はどのような対策を行っているのか。

保健医療担当部長 新型

コロナの経験を受け、感染症

の大きな流行は、未知の感染症だけでなく、病原体ウイルスに変異等が加わることに

総武線快速列車

幕張駅停車を要望

埼玉県では、上野・東京ラインを川口駅に停車できるようにするため、川口市とJRとの間で、ホーム整備の費用負担などに関する協定を締結したとの発表もあつた。

こうした事例から、県としても、快速列車を幕張駅に停車してもらえるように取り組みを進めていくべきと考える。

そこで伺う。JR幕張駅周辺は、まだ開発の途中であります。JRに対し、要望してまいりません。

また、市町村と連携して、JRの利用者数の状況を注視するとともに、引き続き、地元市等とも連携を図りながらJRに対し、要望してまいります。

県としては、こうした課題を踏まえ、まずは幕張駅の利用者数の状況を注視するとともに、引き続き、地元市等とも連携を図りながらJRに対し、要望してまいります。

JRの利用者数の状況を注視するとともに、引き続き、地元市等とも連携を図りながらJRに対し、要望してまいります。

JRの利用者数の状況を注視するとともに、引き続き、地元市等とも連携を図りながらJRに対し、要望してまいります。